

夏休み号 2020年 夏

8月28日 きりん組夏季特別保育～夜の巻～

夕方幼稚園に登園のきりんさん！だんだん暗くなっていく特別な時間。きりんさんたちの夏季特別保育～夜の巻～の始まりです。

まずは、それぞれの手作りのお面をかぶってすいかわりです。お友達が先導しますが左・右・前・後 おしえるのってむずかしい！！！見ているお友達からも「ちがうちがう」「こっちこっち」と思わず声。楽しいすいか割りでした。今年はこの時期スイカは希少！でもとってもおいしくみずみずしいすいか！大当たり。美味しかったね。7時頃にはすっかり暗くなってきました。そこで4～5人のお友達+先生ひとりの探検隊を結成。各グループ指令をもらって二階へ出発。真っ暗な中与えられた指令をこなさなければなりません。！！！！？？？？・ハラハラ・ドキドキ・ヒヤヒヤ！！！！？？？？宝物もゲットし、キリンの神様にも出会いました。全グループ 無事 探検は終了。めでたしめでたし。最後にお庭で花火も楽しみました。

今年は感染拡大の状況を考慮しなければならず幼稚園で宿泊することはできませんでしたが、きりん組の子どもたちは楽しい思い出を作ることができました。

保護者の皆様にはご協力ご理解をありがとうございました。



もう稲穂が実ってきました。去年は雀さんに先を越されてしまいましたので今年は周りに網を張ってキラキラディスクも飾りました。雀さんたちとの知恵比べです。なんとか稲刈りにこぎつきたいと思っています。



きりんさん達が育てている百日草が色とりどりに咲いています。夏の暑さにも負けずに次から次に蕾を付け花が咲き続けています。



ありがとうございました。

8月ご熟年の方々の会千歳会より今年も手作りのお雑巾やバスタオル等を沢山いただきました。毎年いただき本当にありがたく感謝しております。日常の生活の中で大切にに使わせて頂きます。



ワクワク!!きょうはどんなことするのかな?? (夏季保育 後半)

大きなプールを片付けた後のお庭はワクワクスペースに変わります。ホールやお部屋はアートスペースです。今年は密を避け、熱中症にも配慮しながら、それぞれのクラスでスペースごとに表現遊びや 造形遊びを楽しみました。



- ボトルにビーズやスパンコールをいれて糊と水を入れるとトロリゆっくり落ちてくるよ不思議なボトルの出来上がり
- カラフルな寒天の感触を楽しみ遊んだよ。パフェの出来上がり。はい どうぞ!
- とろとろ絵の具を楽しんでくるくるべちゃべちゃ気持ちいいね!



- 絵の具遊び! 手や筆でぐるぐる さっさートッピングもおいしそう! ケーキやピザやお好み焼きのできあがり。
- アワアワもこもこ。絵の具と石鹸を混ぜるとふしぎクリームのできあがり。おもしろ〜い
- スタンプ遊びボンボン楽しいな。素敵な模様が出来上がりました。



- 水鉄砲やスプレー容器に色水を入れてペンキ屋さんに変身。大きな紙や布にシュシュー思いがけない模様!
- みんなで考えた「いろいろスタンプ」を大きな紙やダンボールにえのぐに浸したボールを転がすと楽しい線の模様面白い面白い! (偶然に描かれた線の面白さ発見→転し方の工夫)



彫刻家芦田風馬先生(花園大学児童福祉学科講師)と一緒に今年も粘土制作を楽しみました。まるめたりちぎったり、ひっかけたり、積み上げたり。指先手のひらいっぱい使って、いろいろ確かめたり試したり。土粘土でそれぞれ魚のレリーフにも挑戦。先生が陶板に焼き上げてくださいます!

きりんさんはスライムづくりに挑戦! それぞれの工程のタイミングが難しかったけれどラメも入れて自分色のオリジナルスライムの完成! ぱんださんも、スライムで遊びました。ピロ〜ン! プリンプリン! のびる! のびる! ヒンヤリ冷たいよ! 面白かったよ。

